ЗАЯВКА НА ФИНАНСИРОВАНИЕ ГУМАНИТАРНОГО ПРОЕКТА
APPLICATION FOR HUMANITARIAN PROJECT FUNDING

	1. 
	Наименование проекта:
The project title:
	Гуманитарный проект «Остров дружбы, здоровья и спорта»
Humanitarian project  "The  Island of  Friendship, Health and Sport"

	2. 
	Наименование организации:
The name of organization:
	 Отдел по образованию Могилевского районного исполнительного комитета, сектор спорта и туризма Могилевского райисполкома, ГУО «Районный детский оздоровительный лагерь «Колосок»
The educational department  of the Mogilev regional executive committee, sector  of sport and tourism of the Mogilev district executive committee, SEI "Regional children's health camp "Kolosok"

	3. 
	Физический и юридический адрес организации, телефон, факс, e-mail:
Physical and legal address of the organization, contact number, fax, 

e-mail:

	Могилевская область, Могилевский район, д.Любуж, ГУО «Районный детский оздоровительный лагерь «Колосок».
Mogilev region, Mogilev district,  Lyubuzh, SEI "Regional children's health camp "Kolosok".



	4. 
	Информация об организации:
The information of the organization:
	Государственное учреждение образования
State educational institution

	5. 
	Руководитель организации:
The head of the organization:


	Ярмош Наталья Анатольевна, директор, тел. раб. 80222710783, тел. моб.+375291335983
Yarmosh Natalya Anatolyevna, director, office number 80222710783, mobile phone number 375291335983

	6. 
	Менеджер проекта:
The project manager:
	Букуязова Людмила Ивановна, методист ГУО «Могилевский районный учебно-методический кабинет», тел. раб. 80222702880, тел. моб.+375447003169
Bukuyazova Lyudmila Ivanovna, methodologist of SEI "Mogilev Regional Educational and Methodical Office", office number 80222702880, mobile phone number +375447003169


	7. 
	Прежняя помощь, полученная от других иностранных источников:
Previous assistance received from other foreign sources


	Нет
There wasn’t a cooperation with foreign partners.



	8. 
	Требуемая сумма:
The required amount:
	40000,00$

40000,00$

	9. 
	Софинансирование:
Co-financing:
	4000,00$

4000,00$

	10. 
	Срок проекта:
The project duration:
	2 года

2 years

	11. 
	Цель проекта:
The objective of the project:

	- изготовление и установка современной комплексной спортивной площадки, предусматривающей наличие  волейбольного, баскетбольного и футбольного полей;
- production and installation of a modern complex sports ground with volleyball, basketball and football fields;


	12. 
	Задачи проекта:
The aims of the project:


	Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:
 1. реконструкция стадиона; 
2. закупка и установка гимнастического оборудования; 
3. закупка и установка 2 трибун; 
4. строительство поливочного водопровода; 
5. обеспечение освещения; 
6. благоустройство территории в соответствии с требованиями нормативной документации.
Tasks planned for implementation in the framework of the project:
1. reconstruction of the stadium;

2. purchase and installation of gymnastic equipment;

3. purchase and installation of 2 stands;

4. building of a water supply system;

5. providing lightning;
6. improvement of the territory in accordance with the requirements of regulatory documents.

	13. 
	Детальное описание деятельности в рамках проекта в соответствии 
с поставленными задачами:
Detailed description of the activities  within the framework of the project according to the assigned missions:

	В ГУО «Районный детский оздоровительный лагерь «Колосок» отдела  по образованию Могилевского районного исполнительного комитета ежегодно получают оздоровление более 800  учащихся (4 смены по 200 человек) из  Могилевского района и г.Могилева. Возможность оздоровиться имеют в первую очередь дети из замещающих семей, детских домов семейного типа, Могилевского районного социального приюта (110 человек), дети, находящиеся в социально опасном положении (от 10 до 15 человек в каждую смену). Стало традицией организация на базе ГУО «Районный детский оздоровительный лагерь «Колосок»  по принципу «лагерь в лагере» профильных непередвижных палаточных лагерей: экологической направленности «Юность» для несовершеннолетних, состоящих на различных видах учета (30 человек), лагеря труда и отдыха «Зеленая планета».  Также на территории лагеря ежегодно оздоравливаются более 50 воспитанников  ГСУСУ «Детско-юношеская спортивная школа Могилевского района», а также ребята-спортсмены из других спортивных школ г.Могилева.  

Для укрепления здоровья воспитанников, развития навыков коллективного взаимодействия, формирования навыков здорового образа жизни лагерю необходима комплексная спортивная площадка, благодаря которой на высоком уровне и с соблюдением всех мер безопасности можно будет организовать физкультурно-оздоровительные мероприятия, игры на свежем воздухе (городки, лапта и др.), соревнования по командным играм (пионербол),  спортландии и первенства по различным видам спорта (баскетбол, футбол, волейбол).

Отдел по образованию Могилевского районного исполнительного комитета ежегодно направляет денежные средства, поступающие из районного и областного бюджета, а также спонсорских организаций на подготовку оздоровительного лагеря к летнему сезону. Благодаря этому проведена частичная замена оконных блоков в спальных корпусах, установлены новые двери, проведено водоснабжение и канализация к спальным корпусам, оборудованы туалетные и душевые комнаты, проведен ремонт клуба, столовой, закуплено новое технологическое оборудование, мебель в корпуса и др. Однако объема  бюджетных средств недостаточно для строительства комплексной спортивной площадки, в которой очень нуждается лагерь.

Целевая группа: дети и подростки, находящиеся на оздоровлении в ГУО «Районный детский оздоровительный лагерь «Колосок», в том числе дети, попавшие в трудную жизненную ситуацию, юные спортсмены.
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In SEI "Regional children's health camp "Kolosok" of department by training of the Mogilev regional executive committee more than 800 pupils (4 changes on 200 people) from the Mogilev district and Mogilev annually receive improvement. Children from the replacing families, orphanages of family type, Mogilev regional social shelter (110 people), the children who are in socially dangerous situation have an opportunity to get healthier first of all (from 10 to 15 people in each change). The organization on the basis of SEI "Regional children's healthcamp "Kolosok" by the principle "the camp in the camp" of profile not mobile camps became tradition: ecological orientation "Youth" for the minors consisting on different types of account (30 people), the camp of work and rest "The green planet". Also in the territory of the camp more than 50 pupils of SSESC "Children's and youth sports school of the Mogilev district" and also athletes from other sports schools of Mogilev are annually revitalized.  

It is necessary for the camp to build the complex sports ground to  strengthen of pupils' health , to  develop skills of collective interaction , to promote  healthy lifestyle. Thanks to this  sports ground it will be possible to organize sports and improving activities, outdoor games  (towns, a lapta, etc.), team games competitions (pioneerball), sportlandiya and championships in different types of sport (basketball, soccer, volleyball) at the high level and with observance of all security measures.

Annually the educational department of the Mogilev regional executive committee allocates the money arriving from the  local regional and  the Mogilev regional budget and also from  the sponsor's organizations for preparation of recreation camp for a summer season. Thanks to it  a part  of window blocks in sleeping cases was changed , new doors were put in , water supply and the sewerage to sleeping cases was layed, toilet and shower rooms were equipped, the club and the dining room were repaired, new processing equipment and new furniture to buildings, etc.  Were purchased. However the amount of budgetary funds are not enough for construction of the complex sports ground.
Target group: the children and teenagers who are on improvement in SEI "Regional children's recreation camp "Kolosok" including the children who got into a difficult life situation, young athletes.

	14. 
	Обоснование проекта:
Project justification:
	- максимальное удовлетворение потребностей отдыхающих в занятиях физической культурой и спортом, в активном отдыхе на открытом воздухе;

- укрепление состояния здоровья детей и подростков, студенческой молодежи, взрослого населения;

- привлечение детей к массовому спорту без ограничения по возрасту, по гендерной принадлежности и уровня физической подготовки;

- проведение физкультурно-оздоровительных и спортивно-массовых мероприятий районного и областного уровня;

- реализация государственной политики в области физического воспитания населения Республики Беларусь.

- maximum satisfaction of the needs of the residents living in the village of Mostok and nearby settlements of the village of Gribany, the village of Foino, the village of Makarentsy, the village of Moshenaki, the village of Zarudeevka, the village of Krugi in physical education and sports, in an active family outdoor vacation;

- strengthening the health of children and adolescents, students, and adults;

- attracting children to mass sports without age limit, gender or physical fitness level;

- carrying out health and fitness and sports events on the district and regional levels;

- implementation of the state policy in the field of physical education of the population of the Republic of Belarus.

	15. 
	Деятельность после окончания проекта:
The activity after the end of the project:


	Функционирование комплексной спортивной площадки, как центра развития спорта и здоровья .
The functioning of the project as the main center for the development of sports and health in the region.

	16. 
	Бюджет проекта:
Total funding of the project:


	Общий объем финансирования (в долларах США): 40 000

Источник финансирования: 

Объем финансирования (в долларах США)

Средства донора: 36 000

Софинансирование: 4 000
Total founding (in US dollars): 40,000$
The founding source:

Funding (in US dollars)

Donor funding: 36,000$
Co-financing: 4,000$
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